

---

vom 22. Februar 2007

## **Straßenlicht erhellt den Weg zur Anhalt Arena**

### **Bürgerwunsch nach Beleuchtung der Robert-Bosch-Straße wurde entsprochen**

Die durchgehende Beleuchtung der Robert-Bosch-Straße ist ein lang gehegter Wunsch der Besucher von Veranstaltungen in der Anhalt Arena Dessau, dem seitens der Stadt Dessau nunmehr Rechnung getragen werden konnte.

Im Auftrag des Tiefbauamtes hat der Stadtpflegebetrieb in den vergangenen Tagen die erforderlichen Arbeiten erledigt. Nunmehr sorgen vier Lichtmasten im Abschnitt zwischen Junkersstraße und Parkplatz dafür, dass parkende Fahrzeuge und Passanten gegenseitig Rücksicht nehmen können, wenn es vor Veranstaltungsbeginn zu verstärktem Besucherverkehr kommt. Insbesondere in der dunklen Jahreszeit zeigte sich hier ein Gefahrenpotential, das nun beseitigt werden konnte.

Rund 100.000 Gäste besuchen jährlich die Anhalt Arena Dessau, die sowohl für hochkarätige Sport- als auch für vielfältige kulturelle Veranstaltungen eine erste Adresse in der Muldestadt ist.

